



Antrag

der Fraktion der FDP

Umsetzung der EU-Dienstleistungsrichtlinie

Der Landtag wolle beschließen:

Der Schleswig-Holsteinische Landtag fordert die Landesregierung auf, auf Bundesebene alle Vorgaben, Gesetze und Empfehlungen abzulehnen, die der Einführung eines Einheitlichen Ansprechpartners im Sinne eines „Verfahrensmanagers“ entgegenstehen, der aus einer Hand serviceorientiert sämtliche zur Aufnahme einer Dienstleistungstätigkeit erforderlichen Verfahren und Formalitäten sowie die Beantragung der für die Ausübung der Dienstleistungstätigkeit erforderlichen Genehmigungen abwickelt, auf Wunsch auch elektronisch. Insbesondere findet der Bund/Länder-Musterentwurf für ein Gesetz zur verwaltungs-verfahrensrechtlichen Umsetzung der EG-Dienstleistungsrichtlinie keine Zustimmung.

Wolfgang Kubicki
und Fraktion